
Anfrage                                                           
Fraktion Bündnis 9o / Die Grünen                                                 Hattersheim,  08.10.2018 hb

Barrierefreier Bahnhof Hattersheim/Eddersheim

Begründung:

In der Bürgerfragestunde berichtete der Bürgermeister, dass mit Bahn, Vertretern und 
Gutachtern bereits ein konkreter Plan zum barrierenfreien Ausbau des Bahnhofes in 
Hattersheim besprochen wurde.

   

Wir fragen den Magistrat:

In Bezug auf den Hattersheimer Bahnhof:

a) Wann haben die Gespräche stattgefunden? 
b) Wie sieht der weitere Zeitplan aus?
c) Wie sieht der konkrete Plan aus?
d) Wie hoch ist der finanzielle Beitrag der Stadt Hattersheim zu erwarten?

In Bezug auf den Eddersheimer Bahnhof: 

a) Wie sieht der Zeitplan aus?
b) Wie sieht der konkrete Plan aus?
c) Wie hoch ist der finanzielle Beitrag der Stadt Hattersheim zu erwarten?

Für die Fraktion Bündnis 9o/Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim,  08.10.2018


